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令 和 ７ 年 度  第１回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和7年4月30日（水）14:15～15:15 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  細江敦教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、沼口諭委員、松岡敦子委員 

 

４ 事務局   馬淵事務局長、𠮷田庶務課長、佐藤庶務課長、小倉学校教育課長、 

富田教育総合研究所長、林社会教育スポーツ課長、 

洞口社会教育スポーツ課長、鈴木文化振興課長、 

髙橋学校給食センター所長、安江図書館長、 

立木日本昭和音楽村管理事務所長、吉安庶務課主幹、稲川庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

議第 １号 大垣市教育振興基本計画策定・評価委員会委員の委嘱について 

議第 ２号 大垣市教育支援委員会委員の委嘱について 

議第 ３号 大垣市社会教育委員の解職及び委嘱について 

議第 ４号 大垣市公民館運営審議会委員の解職及び委嘱について 

議第 ５号 大垣市留守家庭児童教室運営委員会委員の解職及び委嘱について 

議第 ６号 大垣市文化施設運営委員会委員の解嘱及び委嘱について 

議第 ７号 大垣市教育総合研究所運営委員会委員の委嘱について 

議第 ８号 大垣市学校給食センター運営委員会委員の解嘱及び委嘱について 

議第 ９号 大垣市の文化財の指定に関し諮問を求めることについて 

議第１０号 令和７年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の規約について 

議第１１号 令和７年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の設置について 

議第１２号 大垣市小中学校医療的ケア検討委員会委員の委嘱について 

 

報告事項 

１ 学校支援コーディネーターの委嘱について 

２ 大垣市社会教育推進員の委嘱について 

３ 大垣市スポーツ推進委員の解嘱及び委嘱について 
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４ 大垣市学校給食センター運営委員会開催報告について 

５ 寄附採納について 

６ 学校のいじめに関する重大事態（調査結果報告）について 

７ 大垣市青少年育成推進委員の解職及び委嘱について 

８ 学校のいじめに関する重大事態（調査結果報告）について 

 

７ その他 

   議第10号から12号、報告事項6、8については、14時45分から15時15分に、非公開に

て開催した。 
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 開会 14:15 

発言者 発言内容 

細江 教育長 それでは、ただいまより、令和7年度第1回定例教育委員会を開催しま

す。議事日程に非公開で審議すべき案件が記載されておりますが、この

とおり扱うことにご異議ありませんか。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

 

はじめに、 

議第1号「大垣市教育振興基本計画策定・評価委員会委員の委嘱につ

いて」 

説明をお願いします。 

𠮷田  庶務課

長 

議第1号「大垣市教育振興基本計画策定・評価委員会委員の委嘱につ

いて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいか。 

それでは、議第1号について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第1号議案は承認されました。 

 

それでは次の議案に入ります。 

議第2号「大垣市教育支援委員会委員の委嘱について」 

説明をお願いします。 

小倉  学校教

育課長 

議第2号「大垣市教育支援委員会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、議第2号について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第2号議案は承認されました。 

 

それでは次の議案に入ります。 

議第3号「大垣市社会教育委員の解職及び委嘱について」から 

議第5号「大垣市留守家庭児童教室運営委員会委員の解職及び委嘱に

ついて」 
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発言者 発言内容 

まで説明をお願いします。 

林  社会教育

スポーツ課長 

議第3号「大垣市社会教育委員の解職及び委嘱について」 

議第4号「大垣市公民館運営審議会委員の解職及び委嘱について」 

議第5号「大垣市留守家庭児童教室運営委員会委員の解職及び委嘱に

ついて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、議第3号から第5号について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第3号から第5号議案は承認されました。 

 

それでは次の議案に入ります。 

議第6号「大垣市文化施設運営委員会委員の解嘱及び委嘱について」 

説明をお願いします。 

鈴木  文化振

興課長 

議第6号「大垣市文化施設運営委員会委員の解嘱及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、議第6号について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第6号議案は承認されました。 

 

それでは次の議案に入ります。 

議第7号「大垣市教育総合研究所運営委員会委員の委嘱について」 

説明をお願いします。 

富田  教育総

合研究所長 

議第7号「大垣市教育総合研究所運営委員会委員の委嘱について」 

＜別紙資料に基づき説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、議第7号について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第7号議案は承認されました。 

 

それでは次の議案に入ります。 

議第8号「大垣市学校給食センター運営委員会委員の解嘱及び委嘱に
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発言者 発言内容 

ついて」 

説明をお願いします。 

高橋  学校給

食センター所

長 

議第8号「大垣市学校給食センター運営委員会委員の解嘱及び委嘱に

ついて」 

＜別紙資料に基づき説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、議第8号について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第8号議案は承認されました。 

 

それでは次の議案に入ります。 

議第9号「大垣市の文化財の指定に関し諮問を求めることについて」 

説明をお願いします。 

鈴木  文化振

興課長 

議第9号「大垣市の文化財の指定に関し諮問を求めることについて」 

今回の物件は、令和7年4月9日付けで市内長松町の慈応寺より、大垣

市の文化財保護に関する条例施行規則第2条の規定に基づき、本委員会

に大垣市重要文化財指定の申請がなされたものでございます。 

これを受けて、大垣市の文化財保護に関する条例第29条の規定に基づ

き、本物件について大垣市文化財審議会に諮問を求めることにつきまし

て、ご承認をお願いするものでございます。 

今回諮問する物件は、木造聖観音菩薩立像で、指定区分は、重要文化

財（彫刻）、所在地は、大垣市長松町820、所有者は、慈応寺となります。 

なお、この諮問物件は、文化財指定についての調書を、岐阜県文化財

保護審議会委員で東海学園大学の小野佳代氏から頂いており、調書で

は、「本像は、当地域の平安時代後期の仏教の歴史や文化を考えるうえ

でも、また近代の歴史を考える上でも重要な意味を持つ。本像を市指定

文化財とし、後世に伝えていくことが望ましい」とされております。 

本日、諮問のご承認をいただきましたら、後日、大垣市文化財審議会

で審議をいただき、指定が適当である旨の答申が出されましたら、改め

て、本委員会において文化財指定の承認を得るものでございます。 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、議第9号について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 
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発言者 発言内容 

議第9号議案は承認されました。 

 

次に報告事項に入ります。 

報告事項1「学校支援コーディネーターの委嘱について」から 

報告事項3「大垣市スポーツ推進委員の解嘱及び委嘱について」まで 

説明をお願いします。 

林  社会教育

スポーツ課長 

報告事項1「学校支援コーディネーターの委嘱について」 

報告事項2「大垣市社会教育推進員の委嘱について」 

報告事項3「大垣市スポーツ推進委員の解嘱及び委嘱について」 

＜別紙資料に基づき説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、次の報告事項に入ります。 

 

報告事項4「大垣市学校給食センター運営委員会開催報告について」 

説明をお願いします。 

高橋  学校給

食センター所

長 

報告事項4「大垣市学校給食センター運営委員会開催報告について」 

 

協議事項①の教職員の学校給食費の改定につきましては、前回の3月 

の定例教育委員会で承認いただいた内容で、特に意見はありませんでし

た。 

協議事項③の令和7年度学校給食の献立方針及び主な事業につきまし

ては、食品の衛生管理に関する質問があり、検便検査やノロウイルスの

検査に加え、職員の体調を報告してもらい、体調不良時には調理業務さ

せないよう、徹底した衛生管理をしていることを説明しました。 

次に、報告事項の学校給食費会計につきましては、令和8年度には、1

人あたり月額850円程度不足する見通しであるため、国における無償化

の検討を注視しつつ、毎年、給食費の適正な価格を検討していくことを

説明させていただきました。 

委員からは、物価高騰により、給食関係の業者を倒産させないために、

必要な経費は支払うべきであり、給食費の値上げも必要であるという意

見をいただきました。 

堀 委員 私も運営委員会に出席させていただきましたが、県内の給食に関係す

る業者から、事業が継続できなく、倒産した事業者がいるという話を聞
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発言者 発言内容 

きました。事業が継続できない事業者が増えてくると、安全で安心した

給食が提供できなくなるため、適切な給食費の設定と、多方面からの支

援が必要だと思います。 

河合 委員 学校給食は、地産地消と、季節感が味わえるよう旬な食材を活用した

献立を取り入れていただきたいと思います。予算の問題も大きいと思い

ますが、例えば、地域で商品化されない野菜などを安価に契約し、給食

に取り入れる等、知恵を絞って工夫していくのも必要だと思います。 

細江 教育長 現在は、物価高騰であり、かつ、国の給食費無償化の方針が不透明で

す。学校給食は、毎日1万3,000食を作る必要があり、それを担保するた

めにも、学校給食の様々な充実を図っていきたいと考えています。 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、次の報告事項に入ります。 

 

報告事項5「寄附採納について」 

説明をお願いします。 

𠮷田  庶務課

長 

報告事項5「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、次の報告事項に入ります。 

 

報告事項7「大垣市青少年育成推進委員の解職及び委嘱について」 

説明をお願いします。 

林  社会教育

スポーツ課長 

報告事項7「大垣市青少年育成推進委員の解職及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいか。 

それでは、非公開の議案に入ります。 

議第10号「令和７年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の規約に

ついて」 

議第11号「令和７年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の設置に

ついて」 

説明をお願いします。 

小倉  学校教

育課長 

議第10号「令和７年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の規約に

ついて」 
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発言者 発言内容 

議第11号「令和７年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の設置に

ついて」 

＜別紙資料に基づき説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、議第10号、11号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第10号、11号議案は承認されました。 

 

それでは次の議案に入ります。 

議第12号「大垣市小中学校医療的ケア検討委員会委員の委嘱につい

て」 

説明をお願いします。 

小倉  学校教

育課長 

議第12号「大垣市小中学校医療的ケア検討委員会委員の委嘱につい

て」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 委員意見 1件 

細江 教育長 その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは、議第12号に

ついて、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

 

議第12号議案は承認されました。次に、非公開の報告事項に入ります。 

報告事項6「学校のいじめに関する重大事態について」 

報告事項8「学校のいじめに関する重大事態について」 

説明をお願いします。 

小倉  学校教

育課長 

報告事項6「学校のいじめに関する重大事態について」 

報告事項8「学校のいじめに関する重大事態について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 委員意見 1件 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

以上で報告事項を、終了させていただきます。 

全体を通じて何かございましたら、ご発言をお願いいたします。 

＜意見なし＞ 

特に、ご発言もないようですので、これをもちまして、本日の定例教
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発言者 発言内容 

育委員会を閉会させていただきます。 

𠮷田  庶務課

長 

＜次回開催＞ 

日程調整し、改めてご連絡いたします。 

閉会 15:15 


